

Empresa

Tavex admite una deuda abultada y busca opciones para “normalizar” su cuenta de resultados

Modaes
5 jun 2014 - 11:12

Tavex afronta el reto de reducir su deuda. La compañía textil, que en el primer trimestre del ejercicio 2014 registró unos números rojos de 5,4 millones de euros, reconoce tener un endeudamiento “por encima de lo deseado” y busca opciones para atajar esta situación.

Según indicó **Mario García de Souza**, presidente del consejo de administración de **Tavex**, en la junta de accionistas celebrada ayer, “la compañía está ahora centrada en mejorar y optimizar su posición financiera”. “La deuda neta actual –reconoce García de Souza- está por encima de lo deseado por el equipo gestor y tenemos que mejorar este apartado; estamos estudiando varias opciones que nos permitan atajar esta situación y que ayuden a normalizar nuestra cuenta de resultados”.

La deuda neta de la empresa a 31 de marzo se sitúa en 298,4 millones de euros, un 10% menos que a cierre del primer trimestre de 2013. A esta cifra hay que sumar la deuda con financiación del capital circulante, que **Tavex** separa de la anterior y que calcula en 31,1 millones de euros.

La facturación anual de la compañía en 2013 se situó en 381,9 millones de euros, lo que representa una caída del 11,7% respecto al año anterior. El principal motivo de este descenso fue, según la empresa, “el retraso en la recuperación en Brasil, donde se esperaban mayores tasas de crecimiento de la economía y un mayor consumo de los hogares”.

Modaes

García de Souza indicó en la junta que “el negocio todavía permanece bastante por debajo de lo deseado ya que la situación económica de Brasil no es la esperada y es en ese mercado en donde se genera la mayor parte de nuestra actividad”.

Por otro lado, el presidente del consejo de **Tavex** apuntó que los ajustes en la producción realizados en los últimos meses “nos han permitido reducir de forma notable los gastos de personal e inventarios; con ello, hemos sido más rentables”.

La empresa, con sede en Madrid, tiene como principal accionistas al grupo brasileño **Camargo Correa**. El grupo contrató el pasado año a la consultora brasileña **Galeazzi & Asociados** para llevar adelante la reestructuración de su negocio.